

Geschichte für morgen.

Unser Alltag in der Corona-Krise.

Derzeit belastet das Corona Virus die ganze Welt. Damit unsere Gesellschaft nicht der Negativität verfällt, haben sich die Mitarbeiter sowie auch die Kinder und Jugendlichen des Stadtteilzentrums Bockelweg in Hamm Heessen zusammengetan um die Solidarität und die positiven Gedanken zu stärken. Normalerweise ist das Stadtteilzentrum die Anlaufstelle für die Kinder und Jugendlichen des Stadtteils Heessen in Hamm (Nordrhein-Westfalen) um ihre Freizeit an einem Ort der Begegnung zu verbringen. Im Stadtteilzentrum wird das Miteinander großgeschrieben. Allerdings fällt dies zu Zeiten des Corona Virus zumindest vor Ort weg, weshalb die Mitarbeiter bereits ein neues Konzept aufstellen mussten: die Digitalisierung der Angebote. Insgesamt wurde die Arbeit des Stadtteilzentrums auf ihre verschiedenen Social Media Kanäle übertragen um weiterhin den Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen halten zu können. Die Kinder und Jugendlichen haben aus diesem Grunde weiterhin die Möglichkeit interaktiv zu agieren und so kam auch das Projekt „Bockelradio“ und der „Bockelsong“ zustande.

Die anleitende Person des Projektes ist Leonie Brinkrolf. Sie ist 20 Jahre alt und betreibt normalerweise das Ton-Studio im Stadtteilzentrum, wo sie mit den Kindern und Jugendlichen Lieder singt oder auch Liedtexte schreibt. Gemeinsam mit ihnen befasste sie sich mit dem Thema Corona im Alltag. Dafür interviewte sie die Kinder und nahm ihre entsprechenden Antworten auf um sie anschließend dem Radio Sender „Radio Lippewelle Hamm“ zuzuschicken. Für das Projekt wählten sie den Namen „Bockelradio“. Im Rahmen des Bockelradios wurden die Kinder und Jugendlichen befragt, was diese Krise für sie persönlich bedeutet und was sie als erstes in naher Zukunft unternehmen würden, wenn die Normalität in den Alltag zurückkehren sollte. Leonie hat im Rahmen dieses Projekts einen Liedtext geschrieben und anschließend aufgenommen, welches diese Sorgen und Ängste bezüglich des Corona Virus solidarisch thematisiert. Das Lied „Bockelsong“ soll den Zusammenhalt der Kinder und Jugendlichen stärken und sie motivieren diese Zeit mit positiven Gedanken zu füllen. Veröffentlicht wurde das Interview unterlegt mit dem Bockelsong am 05.04.2020 auf dem Radiosender Radio Lippewelle Hamm.

Die Kinder und Jugendlichen die an diesem Projekt teilgenommen haben heißen:

- Tima (14)
- Denisa (17)
- Rayan (14)
- Erik (15)
- Saskia (15)

Die Nachnamen der Kinder bleiben anonym. Die Vornamen und das Alter werden lediglich genannt, um die Zielgruppe darzustellen. Die Bewerbung steht im Namen von Leonie Brinkrolf und den genannten Kindern und Jugendlichen.